

# 2億円事件。

いつからでしょうか。お正月にいろいろなお店が営業するようになったのは。

私たち幸楽苑も、いつしか年中無休のらーめんチェーン店を売りにしていました。

たしかに、企業にとって売上は大切。株価も大切です。

でも。それよりもはるかに大切なことがあります。

新社長になってはじめての仕事は、1月1日の売上およそ2億円を失ってでも、

その大切なものを守ることでした。

それは、『働く人の気持ち』です。

サービス業で働くことは、みんなが休む日に働くこと、ではありません。

働く人にも家族がいて、みんなに等しくお正月はやってきます。

そこで、64年の歴史ではじめて、普段一生懸命働いてくれている社員のために、

大晦日の夜と元日を、休業させていただきます。

働き方改革を、お正月にも。日本のお正月を変える、小さな事件となりますように。

お客さまだけでなく、一生懸命頑張っている社員にも『幸』せで『楽』しい時間を。

来年も、まだまだ未熟な私たちをどうぞよろしくお願ひいたします。

株式会社幸楽苑ホールディングス代表取締役社長 新井田 昇

日本の正月を変える事件になってほしい。

12月31日15時～1月1日終日、

売上2億円を削ってでも、全店休みます。

※1



※1 フードコートの一部の店舗および当社が運営する、「いきなり!ステーキ」の店舗は除く。詳しくはHPへ。 <https://www.kourakuen.co.jp/>

年明けも  
イベント満載!!  
幸楽苑の美味しいおもてなし!

2019  
1/2~6  
水

紅白らーめん&餃子

紅白らーめん 紅  
(幸い紅白らーめん)  
590円(税込637円)

紅白らーめん 白  
(幸白満らーめん)  
590円(税込637円)

2019  
1/2  
水

店舗あたり  
50袋  
限定!



年始イベント予告  
元日営業店舗も1月2日から販売開始となります  
新春福袋  
(幸楽苑のお食事券2,500円分+etc)  
税込2,500円  
『お楽しみに!!』



特別販売!